

DÉCOUVREZ LES MÉTIERS DE LA JUSTICE LE 4 OCTOBRE

La Nuit du Droit est un événement national initié par le conseil constitutionnel. Le 4 octobre, jour anniversaire de la Constitution de 1958, des professionnels représentant les métiers de la justice accueillent le public pour une découverte de ces professions plutôt mal connues.

« La France est une République indivisible, laïque, démocratique et sociale. Elle assure l'égalité devant la loi de tous les citoyens sans distinction d'origine, de race ou de religion. Elle respecte toutes les croyances. Son organisation est décentralisée. » Ainsi débute l'article premier du [texte de la Constitution du 4 octobre 1958](#), consultable dans son intégralité en ligne sur le site du [Conseil constitutionnel](#).

La Nuit du Droit, par les manifestations les plus diverses, a pour objectif de mieux faire connaître le droit, ses principes, ses institutions, ses métiers.

Le tribunal judiciaire d'Alès organise donc à l'occasion de la [Nuit du Droit](#) une rencontre au Capitole, place de la Mairie d'Alès, entre le public et les professionnels des métiers de la justice (événement gratuit, pass sanitaire obligatoire).

Une conférence et un faux procès en direct

- De 18h30 à 19h15 : projection d'un film constitué d'extraits choisis de [Rendre la justice](#), documentaire de Robert Salis, et de micro-reportages sur le métier d'avocat.

Le second temps sera constitué par un temps de partage entre les professionnels et les participants autour des métiers de la justice et des parcours professionnels des intervenants.

- De 21h15 à 23h30 : retransmission en direct du cinéma CGR de Nîmes le faux procès de Robin des Bois, renommé "Leroy des Bois", joué et organisé par les étudiants en Master 1 et 2 et leur professeur Nicolas Leroy de l'[université de Nîmes](#).

En parallèle de l'événement, cette journée est l'occasion d'organiser des portes ouvertes et des rencontres avec des professionnels de la justice dans les hauts lieux du droit : tribunal judiciaire, cour d'appel, tribunal administratif, l'Institut National des Formations Notariales, le site Vauban de l'Université de Nîmes, ...

Plus d'infos

Le 4 octobre 2021, la Nuit du droit aura lieu en métropole et en Outre-mer.

www.lanuitdroit.fr